

# Pemko Medan Apresiasi Kinerja Satpol PP Tegakkan Perda



Wakil Walikota Medan Akhyar Nasution (kiri) menyalami satu persatu personil Satpol PP sebagai bentuk terima kasih atas kinerja yang telah dilakukan selama 2018, usai memimpin apel di halaman Gelanggang Remaja Medan, Jumat (4/1). (Foto: LintasMedan/is)

Medan, 4/1 (LintasMedan) – Pemerintah Kota (Pemko) Medan mengapresiasi kinerja jajaran Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) yang selama tahun 2018 dinilai telah bekerja keras menegakkan peraturan daerah (Perda).

“Saya turut merasa bangga dan menyampaikan apresiasi kepada seluruh personel Satpol PP Kota Medan atas kerja keras yang dilakukan selama ini dalam upaya penegakan peraturan daerah di wilayah Kota Medan,” kata Wakil Walikota Medan, Akhyar Nasution di Medan, Jumat (4/1).

Apresiasi itu disampaikan Wakil Walikota Medan ketika memimpin apel pagi bersama ratusan personil Satpol PP di halaman gedung Gelanggang Remaja Jalan Sutomo Medan.

Menurut dia, salah satu langkah penegakan perda yang telah dilakukan jajaran Satpol PP yakni menertibkan sejumlah papan reklame bermasalah dan pedagang kaki lima.

Tugas penertiban dalam konteks penegakan perda, lanjutnya, dilakukan tanpa kenal lelah.

Akhyar berharap kinerja dapat terus terjaga dan ditingkatkan lagi di tahun 2019.

Wakil Walikota juga meminta kepada seluruh personil Satpol PP agar tetap menjaga kekompakan dan solid karena tugas dan tantangan yang akan dihadapi akan lebih berat.

Untuk itu, lanjutnya, diperlukan kesiapan, kekompakan dan semangat dalam menjalankan tugas.

“Saya menyadari bahwa tugas kalian ini berat. Jadi jaga terus kesehatan dan selalu semangat,” ujar Akhyar.

Kepala Satpol PP Kota Medan, Muhammad Sofyan mengatakan, organisasi perangkat daerah (OPD) yang dipimpinnya senantiasa siap dan tetap bekerja keras guna mewujudkan Kota Medan yang aman, nyaman dan tertib.

“Kami tetap berkomitmen menjaga Kota Medan agar tetap menjadi rumah yang nyaman bagi kita semua, sebagaimana arahan Bapak Wakil Walikota,” ujarnya. **(LMC-04)**